
◎会長報告－鈴木雅之副会長
　皆さん、今日は。本日は会長が

欠席されておりますので私が代理

でご挨拶をさせて戴きます。

　1月 19 日後期地区委員会総会皆

さん大変お疲れ様でした。皆様のお蔭を持ちまして

ガバナー事務所主催の大きなイベントがひとつの山

を越えました。これも皆様方のご協力のお蔭と改め

て御礼申し上げます。今日会場に入り目に付いたの

が演台の水仙の花です。私の記憶では花言葉は自己

愛だったと思います。自己愛をあまり強くしてしま

うとナルシストになってしまいますので、私自身も

気を付けながら自分の身体を大切にして行きたいと

思っております。年が明けてもう間も無く 2月に入

ろうかという時期に入りました。20 日は 24 節季で大

寒でございました。毎晩犬の散歩で私は外へ出てお

りますが昨夜は少し暖かく感じました。毎晩寒い寒

いと散歩していたのが少しの温度差で暖かいと感じ

るということは慣れていた為だと思います。慣れと

いうのは良いこともありますが悪いこともあるなと

感じました。報告は幹事よりありますので宜しくお

願いします。

出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　  34 名
 本日の出席率　　　 72.34％　　　　修正出席率　　　 　 93.61％
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◎幹事報告－渡邉國和幹事
・次期地区委員会出向のお願いということでガバナー

事務所より 2014 － 2015 年度資金推進委員会委員長

に鈴木修一郎会員にお願いしたいと依頼が来ています。

・ポール・ハリスＰＨＳへの入会のお願いが山﨑栄一

コーディネーターより届いております。

・勿来、高萩、北茨城 3 クラブ親睦ゴルフコンペの

案内が来ております。小熊会員が担当で 2月 23 日

まで申し込み〆切りですので宜しくお願いします。

◎各委員会報告

◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・1月 19 日㈰の後期地区委員会総会が会員一同の一

致団結により成功に終りました。吉野、山下、富岡、

秋山、岩元、小熊、矢代、髙萩、清水、荒川（清）、

嵐、金成、佐藤（政）、押田、峯口各会員及び渡邉

公平ガバナー、鈴木雅之副会長、川口会長エレクト、

渡邉國和幹事、鈴村副幹事

・前回休んでごめんなさい。 赤津（善）、高田各会員

◎御礼状紹介－吉野文敏会員
　マニラへ災害援助金を送金した御礼の手紙が渡邉

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーソング　我等の生業
－今月はロータリー理解月間です－

4つのテスト
　　櫛田　幸雄 会員

　　 　　　

公平ガバナー宛に届いております

のでご披露致します。「皆様から戴

いた義援金は台風被害に遭われた

漁民、その地域の生活改善の資金

として使っております。今行われ

ている活動の写真を同封し御礼と報告を致します。」

という内容の手紙がマニラロータリークラブの会長

さんより頂戴致しました。

◎ガバナー事務所－渡邉公平ガバナー
　吉野会員には手紙のご報告あり

がとうございました。また、1 月

19 日の後期地区委員会総会につい

て先程鈴木雅之副会長より御礼が

ありましたが、本当に皆様のお蔭

で無事後期に向け事業を発進することが出来ました。

次期からはガバナーエレクトがいる所で後期の総会

が出来れば良いなと願っております。そして一昨日

の福島民報をご覧になった方もいらっしゃると思い

ますが小高ロータリークラブと相馬東ロータリーク

ラブが解散すると大きく報じられておりました。解

散したクラブのメンバーは近くのロータリークラブ

で新たに活動を行う予定ですので暖かい目で見守っ

て下さい。宜しくお願い致します。

◎会員卓話－小熊　　東会員
　今日は卓話と言うことですが難

しい話も出来ませんのでゴルフに

関しての基本的なルールやマナー、

エチケットについて再確認をする

意味で皆さんにお話をしてみたいと思います。

　まず、ゴルフが始められたのはいつ頃からかは皆

さん本を読んで知っていらっしゃるかと思いますが

数百年前にヨーロッパで羊飼のお兄さんが石ころを

棒切れで遊んでいたのがゴルフの始まりだと言われ

ております。そして、15 世紀頃にスコットランドの

貴族の間でゴルフが広がり、後に本格的に競技とし

て行われ普及致しました。日本に伝わったのは約百

年前に神戸に伝わり初めてプレーされたと言われて

おります。そして、ゴルフはどんなゲームかと言う

とティークランド（ティーインググランド）と呼ば

れるスタート場所から「ホール」と呼ばれる穴まで

いかに少ない打数で入れるかのスポーツです。一般

的にはショートホール、ミドルホール、ロングホー

ルがありパー 3 が 2 ホール、ロングが 2 ホール、ミ

ドルが 5ホールですが、中にはパー 7という長いホー

ルも最近はございますが計 9ホール＋ 9ホールで 18

ホールで行われます。また、ゴルフは審判員のいな

い唯一のスポーツです。他のスポーツでしたら必ず

審判員がいますが、ゴルフについては審判員はいま

せんが競技員がいます。その競技員はトラブルがあっ

た場合相談する相手であり競技員が判定を下すこと

はありません。ルールがあるのでここはペナルティ

が付きますと言われることはありますがこれはプー

レーする個人がルールやマナー、エチケットを守っ

てするのがゴルフです。皆さんの中にもゴルフをさ

れている方がいらっしゃいますがゴルフボールの大

きさをご存知でしょうか。ボールの大きさは 42.67

ミリです。コンパスで紙に線を引いてみると以外に

大きくて私も驚きました。重さは 45.93 ｇ、表面に

はディンプルが約 350 あり、このディンプルのお蔭

でボールが真っ直ぐ飛び、高く飛び、遠くへ飛びます。

ディンプルが無かったらボールはどこへ行くかわか

りません。ふにゃふにゃ曲りジグザグのボールになっ

てしまいます。ですので軟式野球のボールもディン

プルがついています。ディンプルは大事な役割をし

ていますが昔は丸いディンプルでしたが最近は楕円

のディンプルやいろいろな形のディンプルが出てお

ります。また、ホールカップの大きさですが大きく

感じますか。小さく感じますか。今日はトイレット

ペーパーを持って来ましたが、このトイレットペー

パーとホールカップのどちらが大きいと思いますか。

トイレットペーパーは 104 ミリ、ホールカップは 108

ミリあり実際にはカップは大きいのです。そこにボー

ルを入れるので入らない理由が無いのですがなかな

か入らない。でも、それがおもしろい。簡単に入っ

たら何もおもしろくないのです。トイレットペーパー

とカップの大きさがほぼ同じだというのはあまり知

られていないことなのです。ポールの長さは 2.3 メー

トル、クラブは 14 本までです。クラブは少ない場合

問題はありませんが、14 本以上だと違反になります。


